

学校だより10月号

令和6年9月30日発行

# さくらに木

(題名は校歌より)

さいたま市立宮前小学校

学校教育目標

- ・本気で勉強しよう
- ・心をみがき、体をきたえよう
- ・人のためになろう

在籍児童数665名 学級数25

## 秋らしくなりました

校長 あさだ 浅田 しゅんすけ 俊哉

9月も終わりになるのに、この暑さはいつまで続くのだろうと想着いたら、連休明けの先週から急に秋らしい気候になりました。2学期当初は、暑さ指数、気温が警戒値に達しているために、休み時間の外遊びや、運動会の練習ができない日が幾日となくありました。運動にも適した気候となりましたので、業間休みには、子どもたちは元気に校庭を走り回り、運動会の練習にも熱が入ります。

さて、2学期が始まったころから世間では、メジャーリーガー大谷翔平選手の50本塁打・50盗塁が達成なるかの話題でもちきりでしたが、これを現地9月19日の試合にて達成し、その試合で記録を51-51まで伸ばしました。最初の話題にのぼっていた40本塁打・40盗塁の記録でさえ、メジャーリーグの長い歴史の中で、5人しか達成した選手はいないらしく、それを大きく上回る記録が現在も更新中ということには驚きと感動に堪えません。彼の野球に対する謙虚な姿勢はととてもすがすがしく、野球大好き少年がそのまま大人になったという感じです。彼が育った環境、生まれもった才能もあるでしょうが、野球に対する好奇心を失わず取り組んだ毎日毎日の努力の積み重ねが今の彼をつくり上げているのでしょう。子どもたちにも何か興味のあることを見つけ、その好奇心を満たしながら毎日毎日続けてみることの大切さに気付く指導・支援をしていかなければと思わせられました。

先日、退勤の帰途、自宅最寄り駅で電車を降り、改札を出ようとする、コンコースで、市長が自ら先頭に立ち、市職員と共に、能登豪雨災害救済義援金の募金活動を行っていました。今年1月1日に起こった能登半島地震による震災からの復興の途、9月21日には、多いところでわずか3時間で1か月分の雨が降るという記録的な豪雨となり、輪島市、珠洲市、能登町には大雨特別警報が発表されました。22日には大雨の峠は越えますが、震災の上に、豪雨の被害が重なる状況となっています。今できることはと思い、募金箱に志を預けました。私たちが万が一にも起こりうる災害に日頃から備えるようにしなければなど強く思われます。学校でも2学期に入って、竜巻発生時の避難訓練、河川決壊時の垂直避難訓練を実施いたしました。災害発生時の避難訓練に児童がより真剣に取り組み、命を守る行動をとることができるように指導・支援していきたいと思えます。

来る11月30日(土)には、午前中を土曜授業とし、体育館にて、創立50周年記念事業実行委員会主催による記念公演「善ちゃんのサイエンスショー」を全児童で鑑賞する予定となっています。また、午後からは全児童を代表して6年生に参加してもらい記念式典を実施予定です。詳しくは後日、お手紙を配布いたします。ご理解ご協力をお願いいたします。